
新年明けましておめでとうございます

いよいよ３学期、まとめの学期の始まりです。
冬休みは、けがや病気をせず、楽しく過ごせたでしょうか。まだまだ、コロ

ナウイルスに気をつけながらの年末年始だったと思います。それでも年末年始
は何かと慌ただしかったことでしょう。しかし、この冬休みにしか体験できな
い行事もたくさんありました。みんな一人一人が、よい思い出を作ったことと
思います。
さて、今日から令和３年度の３学期の始まりです。
３学期の授業日数は、５２日と最も短い学期ですが、それぞれの学年のまと

めをして、１つ上の学年に進級するための準備をするとても大切な学期です。
また、６年生にとっては、中学生になるための大きなステップとなる小学校生
活最後の学期です。
自分の目標をしっかりと定め、一日一日を大切にすごしましょう。そして、

新たに挑戦し、自分の夢に向かって進みましょう。

６年生が薬物乱用防止教室で学びました

１２月８日（水）神戸税関
水島税関支署宇野出張所の職
員の方をお招きし、６年生が
「薬物乱用防止教室」で学習
しました。
税関では、どんなことが行

われているのか、また、薬物
の恐ろしさ等、初めて知った
ことや驚いたことなど、多く

のことを学びました。金属探知機を実際に使ってみたり、模造麻薬見本を見せ
てもらったり、みんな真剣な表情で、お話を聞いていました。これから、成長
していく中で、ぜひ知っておいてほしいことばかりでした。正しい知識を持ち、
自分自身を守るために、適切な対応をとることが重要です。
残念ながら、今でも違法ドラッグなどに関わる事件、事案は後を絶ちません。

興味本位で、薬物に手を出すことなく、事の善悪を正しく判断して、行動する
ことができるようになってもらいたいと思います。

学校だより 令和４年１月７日 Ｎｏ．１２
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「学校教育アンケート」へのご協力 ありがとうございました

２学期末に実施しました「学校教育アンケート」に、ご協力いただきまして、誠に
ありがとうございました。
今年度の本校の取り組みが、子どもたちの健やかな成長と確かな学力の定着にどれ
だけつなげることができたのか、学校でもふり返りを行い、次年度の教育活動に反
映させていきたいと考えています。
皆様からのご意見を今後の学校教育改善に生かしていきたいと思います。

～アンケート結果から分かったこと～
多くの項目で肯定的な意見が８０％を超えており、特に良かったものは次の通り
です。（割合％は１ あてはまる ２ どちらかといえば、あてはまる を足したもの）

①子どもは、楽しく学校に通っている・・・９４％
②子どもは、友だちと仲良くしている。・・・１００％
③子どもは、進んであいさつをしている。・・・９１％
⑦学校は、特色ある学校づくりに取り組んでいる。・・・９０％
⑧学校は、学校生活の様子を学校便りや学年便り等で、分かりやすく伝えている

・・・９９％
⑨学校は、安全に配慮し、環境の整備に努めている。・・・９８％
⑩学校は、家庭や地域と連携し、教育活動を展開している。・・・９７％
⑫学校は、連絡や相談に適切に対応している。・・・９２％
⑭学校は、子どもの心や学力を育てている。・・・９５％

また、最も低かったものは次の項目です。
⑬中学校区で共通した生活や学校のきまりがあることを知っている。・・・８０％

肯定的な評価が昨年度より５％以上、下がった項目はありませんでした。

肯定的な評価が昨年度より５％以上、上がったのが次の項目です。
⑤子どもは、家庭学習の習慣が身についている。・・・昨年度６８％ 今年度８２％
⑯家庭では、子どもの学年に応じた時間、家庭学習をするよう働きかけている。

・・・・・昨年度８３％ 今年度８８％

＜保護者のご意見・ご感想より＞
・メール等を活用し、紙の無駄をなくした方がよい。
・授業を受ける態度やトラブル時などについて、丁寧にしっかりと指導してほしい。

子どもたちは、毎日の宿題をきちんとしてきたり、自主勉強の内容が少しずつ充実して
きたりしています。アンケート結果に表れているように、ご家庭でも、学校と同じように
働きかけていただいているおかげです。学力向上につなげていきたいと思います。

ご協力ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。


